



COMUNICADO

Minerales de Occidente S.A. ante los sucesos ocurridos en la comunidad de Azacualpa este día hace de conocimiento al público en general y Autoridades Nacionales, que dicho evento ha tenido lugar fuera de la Propiedad de MINOSA y que los involucrados son personas ajenas a la empresa.

Por lo tanto, Minerales de Occidente hace del conocimiento que este tipo de eventos son producto de diferencias entre pobladores.

Minerales de Occidente S.A. hace un llamado urgente a las autoridades Nacionales para que tomen medidas Inmediatas que ayuden mantener el orden público en las comunidades del Municipio de La Unión, Copán y hacer un llamado de atención severo a las Organizaciones No Gubernamentales para que se abstengan de continuar generando discordia entre los pobladores de las comunidades de Azacualpa, entre otras.

San Andrés Minas, 5 de Agosto del 2018